

## Voilà!

**« Voyez de quel amour le Père nous a témoigné pour que nous soyons appelés enfants de Dieu » ! (1 Jean 3:1)**

L'apôtre Jean a vécu une longue vie. Après que le Seigneur ait dit à Pierre comment sa vie allait se terminer, Pierre a demandé au Seigneur ce qui arriverait à son jeune ami, Jean, qui les suivait. « Mais Seigneur, qu'en est-il de cet homme ? » Jésus répondit : « Si je veux qu'il demeure jusqu'à ce que je vienne, que t'importe ? Toi suis-moi ». Jean n'a jamais cessé de suivre le Seigneur. Ce n'était pas un suivi passif mais un riche ministère présentant la gloire du Fils de Dieu. À la fin de sa vie, Jean n'a rien perdu de l'émerveillement du Sauveur que lui et ses compagnons disciples connaissaient. « Nous avons vu, et nous rendons témoignage, et nous vous annonçons la vie éternelle qui était auprès du Père et qui nous a été manifestée » (1 Jean 1:2).

Il a également réfuté les trois faux enseignements émergents sur le Christ qui circulent encore aujourd'hui. Le déni que Christ était Dieu, affirmant qu'il a été créé. Le déni que Christ est devenu un homme, soutenant qu'il était un fantôme et qu'il n'était pas venu dans la chair. Et le refus que Christ était divin et un homme avant Son baptême. Dans sa première lettre, Jean proclamait sans crainte la divinité et l'humanité du Sauveur et soulignait les traits distinctifs des enfants de Dieu.

Dieu est lumière et les enfants de Dieu doivent marcher dans la justice et non dans le péché. Dieu est amour, et les enfants de Dieu ont une communion démontrée par l'amour les uns envers les autres. Dieu est la vie, et les enfants de Dieu ont un témoignage vivant et ne peuvent rien avoir à faire avec l'idolâtrie. Vous sentez l'adoration dans le cœur de Jean lorsqu'il écrit au début du chapitre 3 : « Voyez de quel amour le Père nous a témoigné, pour que nous soyons appelés enfants de Dieu !

Le mot « Voyez » s'adresse à tous les croyants. Jean est submergé par l'amour de Dieu le Père. Il écrit deux fois au début de son Evangile, des paroles de Jean-Baptiste quand il a déclaré : « Voilà ! L'Agneau de Dieu » (vv. 29, 35) en accomplissement de la prophétie de l'Ancien Testament. Au baptême de Jésus, Dieu le Saint-Esprit attire l'attention sur le Fils de Dieu, et le Père déclare sa joie en son Fils. « L'Esprit de Dieu descend comme une colombe et se pose sur lui. Et tout à coup une voix vint du ciel, disant : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai trouvé mon plaisir » (Matthieu 3:16-17). Jean rapporte également les paroles de Pilate lorsqu'il a amené le

Sauveur souffrant devant une foule furieuse et haineuse : « Voici l'homme ! Et plus tard, Voici votre roi ! » (Jean 19:5,14). Et Jean rapporte le jour de la résurrection lorsque le Sauveur a montré à ses disciples « ses mains et son côté » et a dit plus tard à Thomas : « regarde mes mains ». Pas étonnant que Jean ait été rempli d'émerveillement et d'adoration. Il est le disciple qui nous dit : « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point mais qu'il ait la vie éternelle ».

Le ministère de Jean consiste à « voir » l'amour de Dieu révélé dans la Personne de Jésus-Christ, le Fils de Dieu, le cœur de Dieu le Père et le ministère de Dieu l'Esprit. C'est un ministère transformateur qui stimule l'émerveillement et l'adoration dans nos cœurs et définit notre marche : « Et marchez dans l'amour... Marchez comme des enfants de lumière » (Éphésiens 5:2,8).

**Gordon D Kell**